



市長応援 メッセージ

鳳鳴、大館から初の甲子園へ！。3月23日から兵庫・阪神甲子園球場で行われる「第83回選抜高校野球大会」に、21世紀枠で選出された大館鳳鳴高校が出場することになりました。

大館鳳鳴高校野球部は、創部1899（明治32）年。これまで、平成19年の夏の県大会でベスト4、平成20年には準優勝と、甲子園出場にあと一步というところでしたが、昨年秋の県大会では19年ぶりに優勝。平成14年以来8年ぶりに21世紀枠候補校に選出され、再び巡ってきたチャンスで悲願の出場を達成しました。

市民はもとより、各校野球部員の長年の夢であった「大館から甲子園出場」。夢の大舞台に向け、闘志をみなぎらせている鳳鳴高校ナインの活躍が期待されます。

大館市から初となる鳳鳴高校の甲子園出場は、常に希望を持って頑張れば必ず夢は実現することを証明するとともに、市民の皆さんに感動と大きな元気を与えてくれました。

この快挙には全市民が応援しています。「市民みんながサポーター」であることを胸に、堂々と甲子園で戦ってくれることを願っています。

大館市長 小畑 元



甲子園出場が決まり喜びに沸く部員たち（1月28日、鳳鳴高校グラウンド）